

## Presentan en Concepción una mirada cristiana sobre la migración en Chile

En la Sala de Conferencias del Arzobispado de Concepción, se llevó a cabo la presentación del documento "Fui Forastero y Me Recibieron: Una Mirada Cristiana a la Migración", elaborado por el Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile.

Este documento busca ser una herramienta para

la reflexión y la acción en torno al fenómeno migratorio, un desafío que sigue siendo apremiante en nuestra sociedad.

La actividad, que contó con la presencia de monseñor Sergio Pérez de Arce, arzobispo de Concepción, y secretario general de la Conferencia Episcopal de Chile, así como de destacados representantes de ins-

tituciones dedicadas al acompañamiento de migrantes, abordó la necesidad de una visión integral y humana de la migración.

Durante su intervención, el arzobispo subrayó la importancia de entender la migración no solo como un fenómeno social, sino también como una oportunidad para vivir los valores cristianos, "poniendo en el

centro la dignidad de la persona humana y el anhelo de fraternidad tan propio de nuestra fe".

Por su parte, Álvaro Parra, representante de la Oficina de Migrantes e Interculturalidad de la Municipalidad de Concepción, compartió su perspectiva sobre la importancia de la acogida a los migrantes desde la expe-



LA PRESENTACIÓN DE DOCUMENTO FUE EN EL ARZOBISPADO.

riencia como gobierno comunal. La instancia culminó con la intervención de Carolina Peña, coordinadora regional del Servicio Jesuita al Migrante

Biobío, quien destacó el trabajo comunitario como clave para la integración de los migrantes y la superación de las barreras culturales. ☺

CEDIDA